



EN EL USAL

### Escuela de observación electoral pionera

■ El Instituto de Iberoamérica de la Universidad de Salamanca y el departamento para la Cooperación y Observación Electoral de la Secretaría de Asuntos Políticos de la Organización de Estados Americanos pusieron ayer en marcha en la capital del Tormes la primera Escuela de Observación Electoral, un proyecto pionero en el que una veintena de profesores de Europa, América Latina y EE.UU. ofrecerán un completo análisis del proceso. | I.C.A.L.